Team Steinberg Racing 09 e.V. erhält Reifenspende

Automobile Visintin spendet



Quadfahrer Paul-Heinz Steinberg nimmt mit seiner Familie die Reifen von Jörg Visintin entgegen

Einen Verein kann man auf vielfältige Weise unterstützen. Der Meinung ist auch Jörg Visintin und übergab am Montag einen neuen Satz Allwetterreifen an das Team Steinberg Racing 09 e.V.

Mit diesen Reifen erhöht sich die Sicherheit der Kinder und Jugendlichen, die mit dem Vito hoffentlich bald wieder zum Training und zu Wettkämpfen gefahren werden.

"Unser Betrieb ist seit 30 Jahren fest in der Region verwurzelt. Deshalb engagieren wir uns gerne für die Menschen vor Ort. Angesichts der Pandemie müssen wir nun alle zusammenhalten und alle so gut es geht unterstützen" sagt point S Fachbereichsleiter Jörg Visintin bei der Übergabe der Reifen. Für die Reifen-

spende ist Tony Dielas vom Verein Team Racing e.V. sehr dankbar. "Wir haben jeden Tag mit den Auswirkungen der Pandemie zu kämpfen und müssen unsere begrenzten finanziellen Möglichkeiten optimal einsetzen."

Die Reifenspende durch Automobile Visintin ist Teil der point S Aktion "500 Reifen für den guten Zweck". Bereits im 2. Jahr engagieren sich die Fachbetriebe für soziale und gemeinnützige Einrichtungen in ihrem regionalen Umfeld. Damit zeigen sie, als größte unabhängige Kooperation für Reifen- und Autoservice, dass sie die gemeinsame Verantwortung für Sicherheit im Straßenverkehr - auch in Zeiten der Beschränkung durch Corona – ernst nehmen.